

青空Ⅲ

～さわやかに、^{こころざし}志高く～

湖南中学校 第3学年
学年だより 16号
発行者
樋川 孝子

義務教育最後の30日、スタート！！

平成27年が始まって、早くも半月が経ちました。皆さんの中学校生活も、あと2カ月ほどです。時の流れの何とはやいことか！この調子で時間が流れたら、卒業式はあっという間にやってきてしまうかもしれません。卒業までの日々をどんなふうに過ごすのか、3学期の初めにしっかり考えておきましょう。

さて、この冬休み、皆さんはどのように過ごしましたか。『受験生』として、自分の進路のために、悔いなく時間を使うことができたでしょうか。年末年始を問わず学校に足を運び、公立高校前期入試や私立高校推薦入試に向けての準備をしていた人がたくさんいました。また、冬休みの課題の中でわからないところを質問しに来ていた人もいましたね。もちろん、学校には来なかったけれど、家庭学習を頑張っていた人も多かったことでしょう。「冬休み」とは名ばかりで、あまり休むこともできない毎日だったと思いますが、それは自分の進路を獲得するためには仕方のないこと。義務教育を終える前の試練といえるかもしれません。

今日から3学期が始まり、学校生活が再開します。これからしばらくは、これまで経験したことのないような苦しい時間が続くかもしれませんが、自分が今できることに精一杯取り組み、あとで振り返った時に、「あのときは頑張った！！」と胸を張って言うことができるように、これからの日々を大切に過ごしてほしいと思います。



保護者の皆様へ

新年明けましておめでとうございます。子どもさんたちの中学校生活も残り2カ月ほどとなりました。卒業に向けての、また、進路を決めるための大切な3学期、学年職員一同全力で頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。

○三者懇談

1月27日（火）28日（水）29日（木）の3日間、進路のための三者懇談を予定しています。今回の懇談についての詳細は、別紙にて通知いたします。お忙しい中ですが、御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。

○健康管理

2学期末に流行し始めたインフルエンザがですが、冬休みに入り鎮静化したかに見えます。でも油断は禁物。マスクの着用・手洗いの励行など、十分な予防に努めてください。